



## Petit-déjeuner des élèves de 6ème

publié le 10/11/2015

Dans le cadre des actions mises en place par le Comité d'éducation à la Santé et à la Citoyenneté du collège, les élèves de 6ème ont pu bénéficier d'une sensibilisation à l'hygiène de vie et notamment sur l'importance de la prise d'un petit-déjeuner au quotidien. Cet échange d'une heure, menée par Mme BERTIN, l'infirmière de l'établissement, a aussi permis aux élèves d'exprimer leurs ressentis sur leur entrée en classe de 6ème au collège. Afin de renforcer cette notion, le collège offrira un petit-déjeuner aux élèves de 6e :

le lundi 16 novembre pour les 6B et 6D ; et le mardi 17 novembre pour les 6A, 6C et 6E.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**